

## La gratitud motivó la solidaridad de Oscar

Escrito por Junta de Beneficencia de Guayaquil  
Viernes, 14 de Mayo de 2021 15:30 -

---



Como parte de una acción de gratitud, Oscar Ledesma, Gerente de Proledexport, entregó una donación de insumos e implementos de bioseguridad que servirán de protección para el personal de salud que se encuentran en nuestros hospitales.

La donación consiste en 118 batas descartables, 1 cámara térmica de videovigilancia, 850 pares de guantes quirúrgicos, 2100 mascarillas descartables, 26 overoles descartables, 50 termómetros digitales.

Es la segunda donación que Ledesma realiza a la Junta, motivado por el agradecimiento a la atención en salud que recibió su madre, el año anterior, en el Hospital Luis Vernaza. “Hay que valorar el enorme trabajo que ha venido haciendo la Junta de Beneficencia de Guayaquil, no solo en esta pandemia, sino durante décadas”, expresó